

#COSTODELHAMPA

Pierden 100 mdp por la inseguridad

DE LAS 5 MIL 600 FARMACIAS DE LA UNEFARM, 35% HA SIDO VÍCTIMA DE LA DELINCUENCIA

POR ENDER MARCANO

MERK2@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Más de 100 millones de pesos son las pérdidas de las farmacias independientes como consecuencia de la inseguridad que se vive en el país.

Juvenal Becerra, presidente de la Unión Nacional de Empresarios de Farmacias (Unefarm), dijo ayer que la afectación han sido producto de actos vandálicos como robos

a las farmacias y transportes de medicamentos, así como asaltos a mano armado.

En conferencia de prensa, Becerra comentó que en lo que va del año, 35 por ciento de las cinco mil 600 farmacias independientes agremiadas a la Unión han sufrido algún acto delictivo.

Además de las pérdidas, el vocero dijo que las farmacias se han visto obligadas a invertir más de 50 millones de pesos para reforzar la seguridad de sus instalaciones, con elementos como circuito cerrado de televisión, reforzar puertas y cerraduras, y en algunos casos seguridad privada.

A pesar de las pérdidas y nuevos costos, el vocero de las farmacias dijo que los precios de los productos no se han visto afectados.

Sobre los sucesos de la semana pasada en Culiacán, Becerra agregó que no tienen contabilizado aún cuánto se perdió en esos cuatro días. ■

50

MILLONES DE PESOS, EL GASTO EN MEDIDAS DE SEGURIDAD EN LOCALES.

- Por la violencia en Guerrero, Michoacán y Sinaloa, trabajaron de forma intermitente.

SUMA DE EVENTOS

- La mayor parte de los ilícitos se dan en Veracruz, Puebla y Oaxaca.
- El gremio denuncia robo a establecimientos y vehículos de reparto.
- Las farmacias también registran asaltos a mano armada y extorsiones.

